

Ressort: Auto/Motor

Toyota und Nissan rufen über 6,5 Millionen Autos zurück

Toyota, 13.05.2015, 09:44 Uhr

GDN - Die beiden japanischen Autobauer Toyota und Nissan rufen weltweit mehr als 6,5 Millionen Fahrzeuge zurück. In Deutschland seien 150.000 Fahrzeuge betroffen, wie die Unternehmen mitteilten.

Allein Toyota muss demnach fast fünf Millionen Fahrzeuge zurückrufen, 1,26 Millionen davon in Europa. Betroffen sind laut Toyota insgesamt 35 Modelle, die zwischen März 2003 und November 2007 produziert wurden. Hintergrund der Rückruf-Aktion seien defekte Airbags: Nissan teilte mit, bei den Luftkissen bestehe Explosionsgefahr. Von der Rückrufaktion betroffene Fahrzeughalter in Deutschland sollen vom Kraftfahrtbundesamt informiert werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-54516/toyota-und-nissan-rufen-ueber-65-millionen-autos-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com